



« POUR LA VIE, LA RÉSISTANCE ET L'ÉGALITÉ, AVEC UNE LUTTE ORGANISÉE; DANS LES RUES LE 8 MARS! »

Le 8 mars, la « journée internationale des droits de la femme » remonte aux 20^{ème} siècle. Depuis l'émergence du système capitaliste, les femmes qui travaillaient étaient soumises à une double exploitation: D'une part elles étaient employées pour des travaux d'usine dans des conditions souvent inhumaines, d'autre part elles étaient forcées de supporter des conditions de vie inacceptables. A cette époque, les principaux domaines dans lesquels les femmes luttait étaient: l'égalité, l'augmentation des salaires, de meilleures conditions de travail, un salaire égal pour un travail égal, une réduction du temps de travail sans diminution de salaire, le droit à un congé maternité, le droit d'avorter etc ...

En 1910, lors du 2^{ème} congrès international socialiste des femmes à Copenhague, Clara Zetkin a fait la proposition de la création de « la journée internationale des droits de la femme », proposition qui a été validée et adoptée en la date du 8 Mars.

De cette date à nos jours ya t-il eu des changements dans les rangs des femmes ?

Aujourd'hui, une femme sur 3 est victime d'une agression sexuelle au moins une fois dans sa vie. Chaque jour, dans le monde, au moins 130 femmes sont tuées du à la mentalité du patriarcat. Ce nombre augmente également chaque années dans les pays européens développés. En promulguant des lois misogynes à travers le monde, on ne cesse de réduire le peu de droits de décision qu'ont les femmes sur l'usage de leurs propres corps. Elles sont repoussés à la maison, à des tâches ménagères invisibles. Ces régressions en termes de droits, ont lieu parce que le système capitaliste a besoin de cette main d'œuvre gratuite afin d'assurer sa propre existence.

Le système impérialiste et capitaliste fait payé la facture de ces crises économiques en premier lieu aux femmes, comme il a été le cas en ce moment. Dans le monde ouvrier, ce sont les femmes qui sont les premières victimes. Par exemple, dans de nombreux pays on a légalisé les journées de travail de 12 heures. Les femmes paient pour les guerres injustifiées : Soit en perdant la vie, leurs enfants sur les routes migratoires, soit en étant acheté ou vendu comme un butin de guerre. Aujourd'hui, le mariage des enfants est toujours un acte innocent selon les religions et les lois du monde. Quant aux rôles sociaux de genre, via les coutumes et traditions misogynes, font des femmes leurs victimes par des pratiques inhumaines comme l'excision féminine (aujourd'hui dans le monde plus de deux millions de femmes sont victimes de cette pratique). Malgré que l'on essaye de les intimider ou de les faire taire, elles refusent d'abandonner la lutte et continue de faire entendre leurs voix.

Elles continuent de défendre leurs droits dans les lieux de travail, les rues et places des grandes villes afin de lutter de façon organisée pour la liberté et des conditions de vie équitable entre hommes et femmes. Aujourd'hui nous assistons à la lutte et à la résistance des femmes dans des mouvements de contestation comme "Ni una menos" en Amérique du Sud contre le meurtre des femmes, le mouvement socialiste féministe « ROSA » en Irlande contre l'interdiction à l'avortement, les grèves en Espagne qui ont bloqué le fonctionnement du pays et se sont emparées de nombreuses rues et quartiers, l'Inde a également développé la légitime défense contre les viols massifs et organisé des centaines de kilomètres de chaînes de protestation. Le spectacle de danse « las tesis » au Chili qui a secoué le monde entier en très peu de temps en ciblant le système patriarcal étant à l'origine des meurtres de femmes. De nos jours, dans les mouvements nationaux ou dans les luttes pour l'obtention des droits sociaux, les femmes luttent contre l'impérialisme, le féodalisme, le fascisme ou tout autres types de mentalités réactionnaires. De l'Amérique latine à l'Inde, de l'Iran à la Turquie, de la Palestine au Rojava, les femmes ont combattu en première ligne et ont été le sujet d'épopée sur la résistance, elles continuent encore de l'être encore.

Aujourd'hui, il est impératif pour nous, les femmes, de participer à la lutte pour l'égalité, la démocratie et la liberté, et de lutter contre l'exploitation, l'oppression, la violence, l'isolement domestique, de la dépossession d'avenir, le chauvinisme, les crimes d'honneur, le viol et la discrimination sexuelle en devenant une force organisée.

Parce que nous savons, nous les travailleuses et les ouvrières, que ce système d'exploitation disparaîtra avec une lutte organisée de NOUS LES FEMMES. Ainsi, en ce 8 mars, nous faisons un pas en avant pour nos rêves, nos revendications et notre liberté, ON APPELLE LES FEMMES DANS NOS RANGS, DANS LES RUES, POUR UNE LUTTE ORGANISÉE!

Jin, Jiyan, Azadi ! Femme, vie, liberté !

Le collectif violet-rouge, Mars 2020

Nous allons peindre la vie avec du violet et du rouge pour nos rêves, nos idéaux et notre liberté!